

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. JETZT!

SPD

ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

Norbert SCHWEMMER

Unseren **SÜDEN** zusammen
BESSER machen - **JETZT!**

Für **IHRE THEMEN** in den **STADTRAT**
Wahlkreis 20 - Feuerwache Süd

Für ein **BESSERES AHLEN** am 13. Sep. !

Norbert SCHWEMMER: Ihr Partner im SÜDEN.

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn hier im SÜDEN, ich bin es, Euer Norbert SCHWEMMER. Hier im Süden seit Jugend an zu Hause, denn hier fühle ich mich wohl. Auf'm Pütt gelernt und malocht. Später zu den Stadtwerken gewechselt. Dabei komme ich in Ahlen viel rum - manchmal auch hoch hinaus - und weiß deshalb genau, was angepackt werden muss.

Ahlen bietet bereits viel, kann aber noch mehr. Ich bin überzeugt, dass Ahlen seine Potenziale noch nicht vollständig ausschöpft. Das muss sich ändern. Ich setze mich ein, Ahlen BESSER zu machen. JETZT!

Deshalb bin ich bei der Wahl zum Rat der Stadt Ahlen am 13. September Ihr Kandidat für den Ahlener SÜDEN – am Wahllokal FEUERWACHE Süd.

Auf den folgenden Seiten erläutere ich Ihnen meine persönlichen Ziele für Ahlen als ganze Stadt und für Ahlens SÜDEN insbesondere. Für ein Ahlen, in dem wir alle gemeinsam und zusammen zu Hause sind.

Vielen Dank, dass Sie sich dafür Zeit nehmen.
Mit herzlichem Glückauf! Euer Norbert Schwemmer.

WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

Ahlener Junge und im Süden zu Hause. Von den Bürgern gewählt, um für die Bürger zu arbeiten. So mache ich Kommunalpolitik. Kein Freund markiger Worte, sondern Zuhörer und Gestalter. Seit 16 Jahren vertrete ich unseren Wahlkreis im Rat der Stadt Ahlen. Als Ihr zuverlässiger Partner vor Ort im Süden bitte ich erneut um Vertrauen für 5 weitere Jahre.

Norbert SCHWEMMER: BESSER für den SÜDEN



Wo alles begonnen hat: Auf dem Pütt gelernt, malocht und fortgebildet. Es war nicht immer einfach, aber trotzdem eine schöne Zeit. Daran denke ich, wenn ich das heute völlig neue Areal betrete. Geschichte dieser Stadt und ihrer Menschen: Die Fördertürme müssen unbedingt erhalten werden.

Augen auf - nachdenken - machen. So lautet meine Devise. In Beruf und Politik. Da ich in Ahlen dienstlich ja viel umher komme erkenne ich vieles, was anderen verborgen bleibt. Ich sehe für Sie genau hin, bringe meine Erkenntnisse aktiv in die Politik ein und öffne so Wege für Sie und uns alle.



Ja, hiermit bin ich wirklich zufrieden! Es hat Aufwand und Geduld gefordert: Den Park am Richterbach inkl. Spielplatz aufwerten und modern zu gestalten war lange mein Ziel. Geschafft! Nur das Pättken muss noch über den Hövenerort bis an den Pferdekamp verlängert werden. Dafür Sorge ich!

Norbert SCHWEMMER: BESSER für den SÜDEN



Auch wenn ich ein ruhiges Gemüt habe, brauche ich aktiven Ausgleich zu Job und Politik. Mein Garten bietet mir den Raum, mich richtig auszutoben. Hier werke ich gern und viel. Dabei entwickle ich gute Gedanken dafür, was für Ahlen und unseren Süden wichtig und hilfreich ist.

Es ist das Wichtigste: Das persönliche Gespräch. Der Austausch von Argumenten führt zu neuen Sichtweisen und zu mehr Verständnis für den anderen. Daraus ziehe ich stets neue Erkenntnisse und freue mich, danach in der Regel klüger zu sein. Meine Devise: Im Umgang moderat, in der Sache hart!



Sauberkeit im öffentlichen Raum liegt mir am Herzen. In jüngerer Zeit stelle ich fest, dass immer mehr Müll in Ahlen sichtbar ist. Die Politik muss der Verwaltung hier mehr Druck machen.

Dafür muss man aber auch mal aus dem Rathaus raus gehen und sich umsehen.



Versprochen - GEHALTEN: Bilanz der Wahlperiode.

Als Ratsmitglied vertrete ich Ihre Interessen seit 2004 zwar nicht immer laut hörbar in erster Reihe, aber dennoch sehr wirksam. Meine Schwerpunkte sind die Stadtentwicklung, Soziales und Umwelt. Und alles, was unseren Süden betrifft - da entgeht mir nichts!

Seit 2014 hat die SPD viele Versprechen umgesetzt:

Berliner Park und Richterbach-Grünzug modernisiert. Marktplatz neu samt WLAN. Unser Schullandheim in Winterberg bleibt. Unsere Bäder wurden attraktiver. Und die Gewerbesteuer wurde dabei nicht erhöht!

DAS haben WIR seit 2014 FÜR SIE erreicht:

- 1** Endlich eine zweite Gesamtschule in Ahlen für mehr Bildungsgerechtigkeit.
- 2** Schuldnerberatung: Aufstockung der Kapazitäten für mehr Hilfe, da wo sie nötig ist.
- 3** Mittel für bürgerschaftliches Engagement für ganz Ahlen.



Dies wird die SPD im SÜDEN BESSER machen - JETZT!

Ich setze mich für bezahlbaren, sozialen und barrierefreien Wohnraum ein, z.B. an Gemmericher und Fritz-Husemann-Str.

Dafür, dass Sie in Ihrem Umfeld - z.B. per Supermarkt am Areal alte Ludgerischule - für den tägl. Bedarf einkaufen können.

Dafür, dass es wieder einen Ansprechpartner der Sparkasse und der Volksbank vor Ort an der Gemmericher Straße gibt.

Dafür, dass die Grünanlagen gepflegt werden und die Straßen endlich wieder saubere und auch lesbare Schilder erhalten.

Für ein Pättken am Richterbach durchgehend bis hin zum Pferdekamp. Und für weniger Lärm und Krach durch "Auto-Touristen" auf der Stapelstraße. Nur die SPD tut dies für Sie!

Dies macht die SPD im SÜDEN BESSER:

- 1 Mehr attraktiver, bezahlbarer, sozialer und barrierefreier Wohnraum - auch für Singles**
- 2 Aktive Förderung für die Verlängerung des Pättkens vom Richterbach bis Pferdekamp**
- 3 Wieder eine persönliche Bankberatung im Süden bei Volksbank und Sparkasse**

Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:

Wir befinden uns wahrlich in besonderen Zeiten.

Corona dominiert unser Leben in allen Facetten. Zur Zeit kann niemand sagen, was dies für uns alle in der Familie, am Arbeitsplatz, im sozialen Leben und auch finanziell oder gesundheitlich bedeuten wird.

Auch politisch nicht. Der Handlungsspielraum im städtischen Haushalt kann sich massiv verändern. Niemand kann bereits heute die Folgen beziffern.

Was auch immer passiert: Wir sind uns als SPD Ahlen sicher, die richtigen Lösungen nur im gemeinsamen Dialog mit Ihnen zu finden. Dafür sind wir da - dafür brauchen wir Sie. Am 13. September und danach!

In den letzten Jahren haben wir gezeigt: Es geht. Mit dem Motto "Ahlen gemeinsam neu denken" haben wir in mehreren Veranstaltungen mit allen die kamen im gemeinsamen Dialog darüber gesprochen, was in Ahlen verändert werden muss. Die in diesem Dialog gemeinsam entwickelten Lösungen stellen das neue Wahlprogramm der SPD von Ahlenern für Ahlen dar.

Dafür bitten wir Sie am 13. Sep. um Ihre Stimme.

Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für ein Naherholungsgebiet auf und an der Zechenhalde inkl. einem attraktiven See ein**
- **Wir fördern die Arbeit des Stadtteilforums Süd / Ost**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen und**
- **eine geöffnete Apotheke in Ahlen - rund um die Uhr**

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. ETZT!

SPD



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.

Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.
Für Norbert SCHWEMMER als Ihr Partner im Stadtrat.

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229 Ahlen;
Bildnachweis: SPD Stadtverband Ahlen (8), Wolfgang Immig, Beckum (2); Druckerei:
Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum